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令和３年７月定例会  滑川市教育委員会会議録 

 

１ 開 催 日 時  令和３年７月29日(木) 10時～ 

２ 開 催 場 所  市役所本館３階 大会議室 

３ 委員の定数  ５名 

４ 委員の現在数    ５名 

５ 出席委員等氏名    石原大三 大橋央 山本なつみ 金谷潤子 伊東眞 

６ 欠席委員等氏名    なし 

７ 説明のため出    事務局長(兼スポーツ課長)  上田 博之 

席した者の職  学 務 課 長       椎名 千里 

氏名      生涯学習課長       地崎 紀子 

      子ども課長       落合 真理子 

      教育センター所長     内生蔵 久美 

      学務課主幹        永田 光司 

      学務課総務係長      加藤 二朗 

８ 会議に付した事項 

日程第１ 前回会議録の承認について 

 

日程第２ 教育長の報告 

 

日程第３ 議決事項 

議案第14号 令和４年度使用教科用図書の採択について 

      議案第15号 令和４年度特別支援学級使用教科用図書の採択について 

議案第16号 文化財調査審議会の委員の任命について 

日程第４ 報告事項 

     ・区域外就学について 

・教育委員会の事務の点検及び評価について 

・滑川市文化財保護調査委員会委員の委嘱について 

     ・滑川市スポーツ振興審議会委員の委嘱について 

日程第５ その他 

      

９ 会議の要旨 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

それでは、ただいまから７月定例会を開会する。 

では日程第１ 前回会議録の承認について、事前に会議録を送付しているが、

これについてご意見、ご質疑等はないか。 

 

（なし） 
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伊東教育長 

 

 

伊東教育長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

大橋委員 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

前回会議録は承認されたものとする。 

続いて、日程第２ 教育長の報告ということで、私から説明する。 

 

（業務経過等について 資料に基づき報告） 

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、日程第３ 議案について説明願う。 

 

（議案第14号 令和４年度使用教科用図書の採択について説明） 

 

先日、保護者の方にも教科書の採択について参加する機会を作ってほしいとい

う意見があった。教科書の採択について、その仕組みなどの情報発信が必要だ

と感じた。 

 

教育センター、図書館ですべての教科書の展示を行っている。また、採択地区

協議会に保護者代表の委員もいる。情報発信については、検討したい。 

ほかに意見、ご質疑等があれば。 

 

（なし） 

 

では、議案第14号について、ご意見を頂いた。承認することにご異議はない

か。 

 

（異議なし） 

 

賛成全員で議案第14号は原案のとおり承認された。 

では、次の議案の説明願う。 

 

（議案第15号 令和４年度特別支援学級使用教科用図書の採択について説明） 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（なし） 
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伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

地崎課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

椎名課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

椎名課長 

地崎課長 

上田局長 

落合課長 

 

伊東教育長 

 

石原職務代理 

 

 

 

 

では、議案第15号について、承認することにご異議はないか。 

 

（異議なし） 

 

賛成全員で議案第15号は原案のとおり承認された。 

では、次の議案の説明願う。 

 

（議案第16号 文化財調査審議会の委員の任命について説明） 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（なし） 

 

では、議案第16号について、承認することにご異議はないか。 

では、日程第４ 報告事項について説明願う。 

 

（区域外就学について説明） 

 

ただいまの説明について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（なし） 

 

では、次の報告事項について説明願う。 

 

 

（教育委員会の事務の点検及び評価について説明） 

 

 

 

ただいまの説明について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

各課の課長が問題意識をもって全体の中で教育費をどうするか検討してほし

い。例えば、学務課は、情報化、英語教育など取り巻く状況が変わっている。

部活動の地域移管についても、検討していることとは思うが、進めてほしい。 
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地崎課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

上田局長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

大橋委員 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

山本委員 

 

 

 

椎名課長 

 

 

伊東教育長 

では、次の報告事項について説明願う。 

 

（滑川市文化財保護調査委員会委員の委嘱について説明） 

 

ただいまの説明について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（なし） 

 

では、次の報告事項について説明願う。 

 

（滑川市スポーツ振興審議会委員の委嘱にについて説明） 

 

だいまの説明について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（なし） 

 

他になにかご意見等あれば。 

 

（なし） 

 

タブレットについて、保護者の世代にはなかったものなので、その使用方法な

どを家庭に周知する必要があると考えている。最近よく聞くSDGS等について、

保護者が知っていた方が良いことについて、資料等を学校等に配布するなど

し、周知を図ってほしい。  

 

タブレット等の家庭での利用のルール等について、親学び講座を活用するなど

し、周知に努めたい。 

 

コロナワクチンの接種対象が１２歳からとなっているが、集団接種をしないと

なるなら、平日に接種することも想定されるが、２学期の行事予定が分からな

い状況で、ワクチンを打つことに不安の声がある。 

 

接種をうけるための欠席の扱いについては、検討したい。また、行事予定等に

ついては、学校と相談したい。 

 

最後に８月の行事予定について説明願う。 
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加藤係長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

（８月行事予定について説明） 

  

 （次回の定例会の開催を８月26日（木）午後３時30分に決定） 

 

以上で本日の日程は全て終了した。これで教育委員会７月定例会を閉会する。

（午前11時45分終了） 

 

 


